



# PRESSEMITTEILUNG

---

## Ausstellungspartnerschaft mit dem Verkehrshaus Schweiz



**Das Verkehrshaus der Schweiz ist der spannende und erlebnisreiche Ort der Entdeckung – inmitten von originalen Zeitzeugen der Verkehrsgeschichte und das meistbesuchte Museum der Schweiz.**

**In der Installation StrassenbauArena dürfen wir ab dem 01.08.2022 mit einem Komatsu Minibagger PC45 sowie einer Beschreibung des Berufsbildes Baumaschinenmechaniker und dem Kursaufgebot von Kuhn Campus präsent sein.**

Das Verkehrshaus legt grossen Wert darauf, beim breiten Publikum und insbesondere auch bei den Schulen das Interesse rund um das Thema Strassenverkehr und Strassenbau und insbesondere für Bauberufe zu wecken.

In der Arena können die Besucher des Verkehrshauses die Faszination „Mobilität“ unter freiem Himmel erleben. In Zusammenarbeit mit der INFRA Suisse wurde die Installation Strassenbau-Arena erstellt. Dort werden mit Hilfe von Baggern und Schaufeln verschiedene Baumaterialien verladen und transportiert, Strassen repariert und Wege angelegt.

Teil der dazugehörigen Ausstellung ist seit Anfang August ein Komatsu Minibagger PC45. Der Bagger wurde dem Verkehrshaus von Kuhn Schweiz AG als Leihgabe überlassen. Die Führerkabine ist für die Besucher zugänglich und die Maschine wurde extra dafür ausstellungssicher gemacht. Zusätzlich wird mit einer Beschreibung auf den spannenden Beruf des Baumaschinenmechanikers hingewiesen.

Weiter ist die Kuhn Schweiz AG mit dem Kursangebot von Kuhn Campus präsent. Kuhn Campus bietet professionelle und praxisgerechte Schulungen rund um Baumaschinen. Ob auf dem Ausbildungsgelände in Heimberg oder beim Kunden vor Ort – die Experten von Kuhn Campus vermitteln ihr fachspezifisches Wissen an interessanten und abwechslungsreichen Kurstagen.

Wir danken dem Verkehrshaus der Schweiz für die Möglichkeit, den Besuchern und Besucherinnen unsere spannenden Produkte und Dienstleistungen näher zu bringen und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

### **Über das Unternehmen**

Im Jahre 1942 trafen sich 76 Persönlichkeiten aus der Verkehrs- und Wirtschaftswelt und gründeten den Verein Verkehrshaus der Schweiz. Bis zur Eröffnung des Verkehrshauses in Luzern am 01. Juli 1959 verstrichen weitere 17 Jahre, allerdings entwickelte es sich bald zum meistbesuchten Museum der Schweiz. Das Verkehrshaus umfasst heute spannende Erlebniswelten wie zum Beispiel das Grossplanetarium, das Hans Erni Museum, ein Filmtheater sowie verschiedene Ausstellungshallen zum Thema Luft- und Raumfahrt, Strassen- und Schienenverkehr, Schifffahrt, Seilbahnen und Tourismus. Der Verein Verkehrshaus der Schweiz zählt rund 36'000 Mitglieder.

*Informationen in dieser Pressemitteilung sind gültig zum Zeitpunkt der Veröffentlichung. Technische Änderungen vorbehalten.*

---

Kontakt:

Kuhn Schweiz AG / Bernstrasse 125 / 3627 Heimberg / 033 439 88 22 / [www.kuhn-gruppe.ch](http://www.kuhn-gruppe.ch)